

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Der Wurstelprater sperrt auf

Fünf neue Attraktionen warten auf die Adrenalin-Junkies

Erfolg für ÖSTERREICH: Nach einer Serie von Storys darf der Prater wieder öffnen.

Leopoldstadt. Seit ÖSTERREICH darüber berichtete, dass der Wurstelprater – dessen Fahrgeschäfte immerhin 1.200 Jobs sichern – wochenlang im Ungewissen gehalten wurde, ob er wieder aufsperrn darf, wuchs der Druck fast täglich.

Top-Promis wie Bürgermeister Michael Ludwig forderten immer dringender,

dass der Wurstelprater endlich wieder aufsperrn darf. Am kommenden Freitag, pünktlich zum Pfingstweekende, ist es endlich so weit, wie Prater-Chef Stefan Sittler-Koidl am Donnerstag berichtete: „Wir dürfen wieder aufsperrn.“

Tatsächlich hatten die Prater-Unternehmer (siehe auch Bild) längst schon bewiesen, dass sie ein umfassendes Sicherheitskonzept auf die Beine gestellt hatten

– Schutzmasken und Handschuhe fürs Personal, häufige Desinfektion der Fahrgeschäfte und Warteschlangen und Einlasssysteme an den Attraktionen mit Abstandsmarkierungen etwa.

Ab Juni warten mindestens fünf neue Attraktionen – darunter, wie ÖSTERREICH berichtete, Achter- und Hochschaubahnen.



Baby-Elefant hilft beim Abstandhalten.

Riesenrad und Co. endlich wieder in Betrieb.